

Timothée

Puis il est venu à Derbe et Lystre. Et voici, il y avait là un certain disciple, nommé Timothée, fils d'une certaine femme juive qui avait cru, mais son père était grec. Il avait un bon témoignage des frères qui étaient à Lystre et Iconium (Actes 16:1-2).

J'ai toujours été reconnaissant pour les soins spirituels que j'ai reçus en tant que jeune chrétien. Cela s'est exprimé de plusieurs manières. Et cela a été montré par tant de membres du peuple du Seigneur. Enfant, je n'étais pas moins familier aux églises. Dès l'âge de trois ans, j'ai été envoyé à l'école du dimanche. Comme nous avons déménagé, j'ai déménagé dans une nouvelle église. Je me souviens de la de l'accueil chaleureux que j'ai reçu lorsque je suis entré pour la première fois dans l'église de Spring Bank Hall comme si c'était hier. Le bâtiment est toujours là, même si le rassemblement que j'ai connu a déménagé. Mais les gens, pas le bâtiment, m'ont tellement impressionné. Paul énumère les caractéristiques du fruit de l'Esprit dans Galates 5, « l'amour, la joie, la paix, la longanimité, la bonté, la bienveillance, la fidélité, la douceur, la maîtrise de soi » (vv.22-23). Il a fallu un certain temps avant que l'on m'apprenne ce fruit. Mais j'ai expérimenté sa réalité dès le premier jour où je suis entré à Spring Bank Hall.

L'accompagnement spirituel des jeunes est vital. Le Seigneur insiste sur ce point dans ses paroles à Pierre dans Jean 21:15 : « Pais mes agneaux ». Enfant, Timothée a bénéficié de tels soins, et Paul le lui rappelle. « Dès ton enfance, tu connais les Saintes Écritures, qui peuvent te rendre sage à salut par la foi en Jésus-Christ » (2 Timothée 3:15). Paul se souvient de la foi authentique de Timothée et de celle de sa grand-mère Loïs et de sa mère Eunice (1 Timothée 2:15). Être élevé dans une famille chrétienne ne garantit pas qu'un enfant aura cru en Christ. Luc parle d'abord de la mère de Timothée et de sa foi. Son père est mentionné en deuxième position. C'était un Grec, mais rien n'a été dit de sa foi. Il semble que Timothée ait été élevé sous deux influences: la foi vivante de sa mère et la culture grecque de son père.

Lorsque Paul a rencontré Timothée, il était un jeune chrétien établi très apprécié par ses compagnons chrétiens à Lystre et à Iconium. Son développement a résulté des soins spirituels qu'il a reçus chez lui et parmi le peuple de Dieu où il a vécu. C'est une combinaison puissante. J'ai été

élevé dans un foyer heureux sans aucune opposition à ma foi en Christ. Ce n'est pas toujours le cas. Les jeunes chrétiens peuvent découvrir chez eux le rejet du Christ. Il est donc vital pour l'accompagnement spirituel de nos jeunes gens. Je ne crois pas que les chrétiens de Lystre et d'Iconium aient été des spectateurs du développement spirituel de Timothée. Ils ont contribué à ce développement. Ma croissance spirituelle a été favorisée par les foyers ouverts, la sagesse douce (et pas si douce) et les conseils de frères et sœurs matures en Christ.

J'ai eu le privilège de conduire plusieurs des funérailles de ces personnes pieuses à la fin de leur longue et fructueuse vie. Ils ont transmis le relais de la foi et du témoignage par leur foi généreuse, de sacrifice et simple en Jésus-Christ. Grâce à eux, j'ai appris l'harmonie du foyer chrétien et de la maison de Dieu. Ils m'ont appris le pouvoir de l'hospitalité et combien il est important de faire ce que nous pouvons pour soutenir et encourager les jeunes dans la foi.

Gordon D Kell